



Début: Place de la République
Fin: CD 101

DCM 1/11/1945



En captivité en Allemagne, il a, en tant qu'infirmier, soigné les prisonniers. Il a contracté le typhus, il en est mort à Bad-Lausick le 17 décembre 1941 à l'âge de 28 ans.

C'était l'ancien passage du torrent de la Combe, on l'appelait la rue de la Combe ou rue de l'ancien torrent de la Combe.

Le torrent de la Combe avait été détourné à la fin du XVIII^{ème} siècle par le percement du rocher, le tunnel de la « mine ». Le reboisement du XIX^{ème} siècle a contribué à son assèchement complet.

